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ACTA DE ASAMBLEA 
SEGUNDA JUNTA DE GABINETE DEL DISTRITO B1 

CELEBRADA EN LA CIUDAD DE NAVOJOA, SONORA. 
LOS DÍAS 17 y 18 DE NOVIEMBRE DEL AÑO 2023 

 
                  En concordancia con los estatutos y reglamentos de los clubes de leones del DISTRITO 
B1 y en apego al PROGRAMA y ORDEN DEL DÍA contenidos en la convocatoria de fecha 
Noviembre 03 del 2023, en la ciudad de Navojoa, Sonora, los días viernes 17 y sábado 18 de 
noviembre se llevó a cabo la 2ª JUNTA DE GABINETE DISTRITAL del ejercicio 2023-2024, siendo 
anfitrión el club NAVOJOA MONARCA, homenajeando en esta ocasión a las damas leonas 
CARMELITA ARCE DE GARCIA y CARMELITA DE COVARRUBIAS, siguiendo el programa 
propuesto, en orden cronológico se desarrolló el mismo, con los siguientes resultados. 
 
VIERNES 17 DE NOVIEMBRE DEL 2023 
A.- Siendo las 16.00 horas se dio inicio a la reunión informativa y de trabajo del gabinete distrital 
por el CL GD ABRAHAM MONTIJO CERVANTES donde se recibieron informes de los asesores 
distritales GST, GLT, GMT, GET y GAT, acordando seguir implementando los programas que 
marca el programa de trabajo internacional, sobre todo en cuanto al aumento de membresía.- 
B.- Tomó la palabra el CL PDI RAMIRO VELA VILLARREAL quien habló sobre los avances de 
LCIF a nivel mundial y enfocado mas en el área estatutaria III, haciendo mención que el DISTRITO 
B1 ha sobresalido con el  monto de aportaciones a la fundación. 
C.- En su intervención, la CL PGD CRISTINA DELGADO DE MANUET, como coordinadora del 
GAT área estatutaria III instruyó a la audiencia y los alentó a tomar el RETO 1.5 explicando los 
mecanismos con el fin de aumentar la membresía. 
D.- Se llevó a cabo la entrega de parches y reconocimientos a los clubes participantes en el 
programa LOS LEONES HACEMOS CAMBIOS. 
E.- La CL FRIKSIA FLORES explicó la dinámica y metodología  para la designación y funciones 
del jurado en el concurso del CARTEL DE LA PAZ.- 
F.- Así mismo el CL JORGE LUIS RUIZ LUGO, intervino para sentar las bases para la dinámica y 
metodología del concurso de FOTOGRAFIA AMBIENTAL. 
G.- Se llevó a cabo la BENDICION DE LOS TRABAJOS de la 3ª JUNTA DE GABINETE 
H.- Siendo las 20.00hrs dio inicio el rompehielos de bienvenida.- 
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SÁBADO 18 DE NOVIEMBRE DEL 2023 
I.-Siendo las 8.00hrs se reunió el pleno del COMITÉ HONORARIO DEL GOBERNADOR  con el fin 
de degustar un desayuno y tratar asuntos relativos a dicho comité.- 
J.- La CL LEONOR YBARRA DE MONTIJO llevó a cabo su conversatorio con los comités de damas 
del distrito, tratando asuntos concernientes a su cartera.- 
K.- Los compañeros LEO  se reunieron para llevar a cabo su asamblea distrital, agotando los temas 
de su programa y proyecto de trabajo, dirigió la C. LEO STEPAHNY CASSIO, presidente distrital 
leo. 
L.- El CL CESAR ORTEGA CABALLERO, en su carácter de SECRETARIO DEL DISTRITO llevó 
a cabo una capacitación tratando varios y diversos temas y respondiendo preguntas hechas por 
los asistentes sobre todo en cuanto a las maneras de informar, de valuar el servicio y de 
comunicarse de manera interdistrital y ante la sociedad, así mismo, en este punto hicieron uso de 
la voz los compañeros.- 
✓ PGD MARIO ORTIZ VILLACORTA quien expuso un proyecto para realizar actividades 

cívicas y culturales por los clubes del distrito en donde se promueva la participación ante la 
comunidad, escuelas, actos municipales, etc… Mario comenta que enviará la propuesta al 
gobernador y una vez autorizada, el se encargará de remitirla a los clubes. 

✓ PGD RAUL RAMIREZ expone el tema del CÍRCULO DE GOBERNADORES donde explica 
su funcionamiento y cuyo principal objetivo es aprovechar la experiencia de los 
exgobernadores para asesorar a los clubes e impulsar los proyectos del gobierno distrital.- 

✓ CL ANA BEATRIZ MARTINEZ expone el proyecto denominado CONOCIÉNDONOS 
solicitado por el gobernador a ella y a los CLS DAVID SANTIAGO y CESAR MORENO que 
consiste en haber creado un canal de You Tube al cual se puede acceder por medio de la 
denominación CLUB DE LEONES DISTRITO B1 y en donde todos y cada uno de los leones 
del distrito podemos compartir un video dando nuestros generales, tiempo de pertenecer al 
leonismo y comentando que es loque más nos gusta y satisface al pertenecer a esta gran 
organización de servicio.- 

M.- ASAMBLEA PLENARIA DE LA 3ª JUNTA DE GABINETE DISTRITAL EJERCICIO 2023-2024 
1) Los CLS NYDIA LOPEZ Y FILIBERTO QUINTERO hacen llamado al orden e invitan a la 

cocurrencia a tomar sus lugares.- 
2) Siendo las 11.52hrs el CL GD ABRAHAM MONTIJO CERVANTES da por aperturada la 

sesión ordinaria, procediendo a desarrollar el orden del día.- 
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3) Se llevó a cabo el protocolo leonístico de HONORES A LA BANDERA con el siguiente orden 
a) Se recibió el lábaro patrio con la escolta formada por los compañeros leones 

- RUBEN PERALTA 
- VICTOR ONTIVEROS 
- JORGE RUIZ LUGO 

b) Se entonó el himno nacional mexicano 
c) Se dio lectura al Juramento Leonístico a la bandera por el CL ALEJANDRO ROMO 
d) Se procedió a retirar el lábaro patrio 
e) Se escuchó el himno nacional estadounidense por costumbre y respeto a los 

compañeros estadounidenses presentes.- 
4) Se escuchó la Invocación en voz de la CL LEONOR YBARRA DE MONTIJO 
5) La CL GUADALUPE PRECIADO dio lectura a nuestro CÓDIGO de ÉTICA 
6) Se dio lectura a los PROPÓSITOS Y OBJETIVOS por el CL ULISES LLAMAS 
7) La CL SILVIA FRANCO dió lectura al MINUTO DE SILENCIO en honor a los leones caídos.- 
8) Presentación de la mesa de honor. El CL FILIBERTO QUINTERO presenta a los integrantes 

de la mesa de honor en el orden acostumbrado: 
➢ KAREN VIZCARRA / Reyna Nacional y Distrital 
➢ CL PDI RAMIRO VELA / Coord. LCIF del área estatutaria III y coordinador de la 

CONVENCION INTERNACIONAL MEXICO 2025 
➢ CL PGD CRISTINA DELGADO DE MANUET / Coord. GAT área estatutaria III 
➢ CL HUMBERTO CORRAL ROBLES / 2º vicegobernador de distrito 
➢ CL EDUARDO VERDUGO MARCHENA / 1º vicegobernador de distrito 
➢ CL CÉSAR ORTEGA CABALLERO / secretario distrital 
➢ CL FÉLIX MEDRANO / presidente club Navojoa Monarca 
➢ Sr JORGE ALBERTO ELIAS RETES / presidente municipal de Navojoa Sonora 
➢ Sr ANTONIO TORRES / representante del presidente mpal. De Álamos Sonora 
➢ CL ABRAHAM MONTIJO CERVANTES / gobernador de distrito 

9) Presentación de AMIGOS MELVIN JONES 
10)  Presentación  de AMIGOS MELVIN JONES PROGRESIVOS 
11)  Presentación de GOBERNADORES DE DISTRITO presentes 
12) Bienvenida a la 2ª JUNTA DE GABINETE por el CL FÉLIX MEDRANO quien dirigió un muy 

expresivo y sentido discurso de agradecimiento y bienvenida a los asistentes, expresando 
el beneplácito de su club y el orgullo de ser anfitriones a 3 años de formado, manifestando 
su reconocimiento a las damas homenajeadas en esta ocasión.- 
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13) Se dio lectura a la semblanza de las damas homenajeadas CARMELITA DE GARCIA Y 
CARMELITA DE COVARRUBIAS,  en este punto, el CL PDI RAMIRO VELA pidió el uso de 
la voz siendo autorizado por el gobernador e hizo entrega de sendos reconocimientos de la 
PI PATTY HILL por su trayectoria leonística expresándoles bellas palabras, así mismo la 
CL PGD CRIS DE MANUET agradeció por su trayectoria e hizo entrega de unos presentes.- 

14) Llegando al punto de los mensajes de las autoridades civiles que se tomaron la molestia de 
acompañarnos, hicieron uso de la voz: 

a) El representante del presidente municipal de Álamos quien agradeció a los Leones 
su interés por llevar servicios de asistencia a la población menos favorecida de su 
municipio e hizo la invitación para la cena que se llevaría a cabo esa noche en su 
municipio. 

b) Haciendo uso de la voz el presidente municipal de Navojoa reconoció la ayuda que 
los leones han otorgado a la comunidad de su municipio, mencionando como 
trabajan construyendo puentes de servicio apoyando a las clases más necesitadas 
como muestra de amor al prójimo, agradeció a las damas homenajeadas por haber 
servido tantos años a la comunidad, exhortando con dicho ejemplo, a los leones 
presentes a seguir ayudando donde haya necesidades haciendo mención al lema de 
su período presidencial NAVOJOA NOS NECESITA A TODOS.- 

15) Después del receso para despedir a las autoridades civiles, se hace llamamiento al orden y 
ocupar sus lugares.- 

16) Como secretario distrital hago uso de la voz para solicitar autorización al gobernador me 
permita el pase de lista, donde una vez terminado y cuantificado, se declara QUORUM 
LEGAL para llevar a cabo la reunión plenaria y asamblea de la 2ª JUNTA DE GABINETE. 
          Se da lectura al acta de asamblea de la 1ª JUNTA DE GABINETE misma que es 
aprobada, terminado con esto el tiempo del secretario distrital. 

17) En el tiempo de tesorería y en ausencia de la CL MARLY ROMERO M. hace uso de la voz 
la CL ELSA LYNN SUEÑOS explicando la distribución del presupuesto distrital donde se 
han destinado 45% para gastos administrativos, 20% para preseas y reconocimientos, 20% 
para gastos de representación, 5% apoyo a la reyna distrital, 5% apoyo a los LEOS Y 5% 
apoyo al INSTITUTO DE CAPACITACION Y LIDERAZGO LEONISTICO DEL DISTRITO 
B1. 

                      Mencionó también que hasta el mes de octubre, 40 clubes estaban al día en sus 
pagos  a las 3 instancias, pasando a nombrar a los clubes con adeudos diversos.- 
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Clubes con adeudos al día 14 de noviembre del 2023 

- AGUA PRIETA BACHICUY 
- ENSENADA TODOS APOYANDO 
- ENSENADA UNIDAS 
- ENSENADA TODOS SANTOS 
- HERMOSILLO MISION DEL BUHO 
- HERMOSILLO KINO 
- MEXICALI AC 
- MEXICALI CENTENARIO 
- MEXICALI LAS CALIFORNIAS 
- MEXICALI POR LA SALUD 
- OBREGON CAJEME  
- SAN FELIPE 
- SONOYTA  
- SONOYTA CUBABI 

Así mismo agradeció a los clubes que hicieron aportaciones para apoyar en la donación 
organizada por el DISTRITO B6  enviando por medio de la tesorería un total de $ 41,447.00 
Pasando a realizar la rifa de los tesoreros cumplidos quedando en 2º lugar el tesorero del 
club MEXICALI 2020 y en 1º lugar el tesorero del club Hermosillo por la niñez, dando con 
esto por terminada su intervención.- 

18)  Por cuestiones de tiempo y logística pide el uso de la voz el CL PDI RAMIRO VELA 
felicitando a todos los clubes y presidentes del distrito por el impulso y desarrollo en el 
servicio prestado, tomando el tema de la convención internacional del año 2025, comenta 
sobre el nivel de apreciación que los clubes de México tiene a nivel internacional donde se 
espera una asistencia de 30,000 leones provenientes de 215 países. 
           El PDI Ramiro Vela Villarreal en su calidad de Orador Oficial, en su calidad de 
Coordinador de LCIF del Área Estatutaria lll, presenta interesante información sobre el 
comportamiento de los donativos hasta el momento, destacando la importancia de estos, 
que se convierten en la salvación de muchas personas y comunidades que sufren, debido 
a los desastres naturales que se presentan, igualmente destaca el papel relevante del 
Coordinador Distrital PGD Maclovio Yañez, que ha conseguido importantes donativos, 
ubicando al Distrito B1 entre los primeros lugares del DMB. 
          Hace entrega de un certificado de apreciación de la presidente internacional a la CL 
SILVIA FRANCO por impulsar el trabajo en equipo y fomentar el servicio a la comunidad,  
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haciendo también entrega de los pines de la presidente internacional a los CLS FELIX 
MEDRANO, MARIO ORTIZ VILLACORTA y al CLUB DE LEONES DE SAN LUIS RIO 
COLORADO. 
          Aprovechando su presencia se le pide hacer entrega de varios reconocimientos  
AMIGOS DE MELVIN JONES, haciéndolo en el siguiente orden: 
 
✓ CLUB MODELO HERMOSILLO AC 
✓ CLUB MODELO MEXICALI CUCAPAH 
✓ AMIGO MELVIN JONES CL CÉSAR ORTEGA CABALLERO 

           Finalmente expresa su reconocimiento al trabajo desarrollado hasta el momento por 
parte del Gobernador Abraham Montijo, consiguiendo importantes logros que le han 
permitido destacar a nivel nacional y en toda Latinoamérica 

19)  Hace uso de la voz la CL FRICKZIA FLORES para dar a conocer los 3 primeros lugares en 
el concurso cartel de la paz que en esta ocasión correspondió a los clubes  

- 1° CL ITSON OBREGON 
- 2° CL TIJUANA AC 
- 3° CL CIUDAD OBREGON 
20)  El CL JORGE LUIS RUIZ LUGO nombra y premia a los 3 primeros lugares del CONCURSO 

DE FOTOGRAFÍA AMBIENTAL: 
- 3° ADA DOLORES GARCIA ARCE /CLUB NAVOJOA MONARCA / 15.00USD 
- 2° EVA SHANTAL VELAZQUEZ ROBLES / CLUB TIJ CHAPULTEPEC / 30.00USD 
- 1° MIGUEL ANGEL ALVAREZ / CLUB TIJUNA PLAYAS / 50.00 USD 
21)  En su mensaje nuestra reina distrital y nacional KAREN I reporta sus actividades de servicio 

así como sus actividades leonisticas.- 
22)  De la misma manera, la presidenta distrital LEO  hace uso de la voz y rinde su informe de 

actividades. 
23) Hace uso de la voz la CL LEONOR YBARRA ACEDO  en su carácter de directora del comité 

de damas esbozando las actividades que las damas de Nogales han reportado y 
agradeciendo dicha labor. 

24) Toma la palabra el CL 2° VGD HUMBERTO CORRAL ROBLES dirigiendo unas palabras a 
la concurrencia informando de sus capacitaciones como 2° vicegobernador y promoviendo 
los programas de la internacional en cuanto a servicio y membresía. 

25) En su tiempo el CL 1° VGD impulsa mediante su discurso a promover el servicio y aumentar 
la membresía manteniendo firme su postura de construir un mejor futuro en el distrito. 
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26)  En el caso de Cristina Delgado de Manuet, su mensaje destaca la gran labor y liderazgo 
del Gobernador Abraham Montijo, ya que el Distrito B1 se ha mantenido entre los tres 
primeros lugares en el Area Estatutaria lllC en la creación de clubes e ingreso de socios, 
como muestra de agradecimiento, entrega un anillo con la imagen de nuestro fundador 
Melvin Jones, invitándolo a continuar impulsando lo mejor para su distrito, pide a los 
presentes no bajar la guardia y continuar manteniéndose como los número uno en el DMB 
México, agradece la hospitalidad y espero continuar saludando a muchos de ustedes en 
esta preciosa reunión de Gabinete, que Dios nuestro Señor los Bendiga. 

27) En asuntos generales se tuvo la participación de los siguientes clubes 
- Playas de TIJUANA hizo entrega de trenzas al club Benjamin Hill 
- Lo mismo que el club de Obregón AC. 
28) En el tiempo del gobernador el CL ABRAHAM MONTIJO CERVANTES entrega 

reconocimiento y muestra su agradecimiento a la PGD Cristina Delgado de Manuet y PDI 
Ramiro Vela y su Dama Mary, por su presencia en esta 2da J de G, igualmente felicita a los 
Presidentes de Clubes por avanzar en la realización de acciones de servicio, cumpliendo a 
la fecha con un 53% de avance respecto a la meta, pide trabajar más en el aumento de 
membresía ya que estamos muy cerca de llegar a ser un distrito regular de 1250 socios, 
llevando a la fecha 1167, con una ganancia de +75, también hace a alusión a los primeros 
lugares en Latinoamérica como el Distrito que mas Clubes nuevos a constituido en el primer 
trimestre, con 2 y 2 mas por registrarse antes que concluya el año, finalmente nos comparte 
la historia titulada “Empujar la Vaquita” que consiste en una familia que dependia totalmente 
de una vaca y cuando esta fue empujada al precipicio por un empresario, ello motivo a la 
familia a buscar nuevas alternativas para salir adelante, cosa que lograron con el tiempo, 
así es que nos invita a salir de nuestra zona de confort y enfrentar nuevos retos, a planear 
más y mejores estrategias de captación de socios, de servicio comunitario, entre otras 
cosas. Finalmente nos invita a la 3ra Junta de Gabinete que se celebrará el mes de febrero 
en Magdalena de Kino, Sonora. Agradezco a todas y todos su presencia en esta exitosa 
Junta de Gabinete y les deseo un feliz regreso a casa. Dios los bendiga 

29) Siendo la 15:15 hrs del día sábado 18 de noviembre da por clausurada esta 2ª JUNTA DE 
GABINETE DEL DISTRITO B1 EJERCICIO 2023-2024.- 
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CL. ABRAHAM MONTIJO CERVANTES 

GOBERNADOR DE DISTRITO  
 
 
 

 
 

                                                                                         
CL CESAR ORTEGA CABALLERO                  CL MARLY ROMERO MEDINA 

SECRETARIO DISTRITAL                                                                                          TESORERA DISTRITAL 

 
 
 
 
 
 
 


